



[Le texte français suit.](#)

Atlantic Canada Skating Championships (ACSC) Team Funding

Skate Canada New Brunswick (SCNB) athletes who compete at ACSC and obtain their Seasonal Personal Best at that event may receive \$200.

To qualify for this subsidy, athletes must:

1. Provide ALL report cards between November 1st – April 30th of the current skating year, to the [Section Office](#) by May 15th of the current skating year.
2. Have competed at a minimum of three (3) competitions during the skating season, one of which is ACSC.
 - a) For example, competed at Winter Invitational, Provincial STAR, and ACSC.



Financement pour l'équipe du Championnat de patinage du Canada atlantique (CPCA)

Les athlètes de Patinage Canada Nouveau-Brunswick (PCNB) qui participent au CPCA et qui obtiennent leur meilleur résultat personnel saisonnier lors de cette compétition sont éligibles de recevoir 200 \$.

Pour bénéficier de cette subvention, les athlètes doivent :

1. Fournir TOUTES les fiches de rendements obtenus entre le 1er novembre et le 30 avril de l'année de patinage en cours, au [bureau de section](#) avant le 15 mai de l'année de patinage en cours.
2. Avoir participé à un minimum de trois (3) compétitions durant la saison de patinage, dont une est le CPCA.
 - a) Par exemple, avoir participé à la compétition par invitation d'hiver, au championnat provinciale STAR et au CPCA.

NOTEZ Le texte a été rédigé en anglais et le texte français officiel est une traduction. En cas de conflit entre la version anglaise et la version française, la version anglaise aura préséance.